



ウミノヒ

# 祝日は小鯛の 塩やきいかが

あとのイシャゴロシが格別

海の中で、魚たちが自分を自慢し合ったことがあった。夏は、なんといつても、ネズラウマサを知らんか。が時節物で最高といったら、キタコが今時期でないども、冬場

スはサンミや天プラが一番。ノドグロが口をだして、おれの

人間どもがいっているじゃないか、くさっても調だとなあ。

海の一座は、シーンとおさまったという。作り話だが、たしかに、昔から調は、最高の

それで、まだ漁師が沢山いて、調の水あげも多く、大町浜では、なんだ小鯛のくせに生意氣なといわれた調がおこそかに宣言した。

それでもまだ漁師が沢山いて、調の水あげも多く、大町浜では、なんだ小鯛のくせに生意氣なといわれた調がおこそかに宣言した。

寺泊生れの賢夫人であるが、死なれる前日には、病院で、「調のサンミ」がたべたいといわれ、おいしいおいしいとよろこばれ

たが、いよいよ死なれる前日、こんどは、「調のオツユ」がの

月刊 第 516 号

になれば、おれが足つんだだだけで、人間が高い値をつける。するとハタハタがおれのツケ焼

きたべやネラなんて問題でないサという。

お前たちなんだからんだ手前味噌ならべているども、なんてたつて、魚の中の魚はおれだぞ。そこへ調が顔をだした。

お前たちなんだからんだ手前味噌ならべているども、なんてたつて、魚の中の魚はおれだぞ。そこで調が顔をだした。

それでもまだ漁師が沢山いて、調の水あげが多く、大町浜では、なんだ小鯛のくせに生意氣なといわれた調がおこそかに宣言した。

それでもまだ漁師が沢山いて、調の水あげが多く、大町浜では、なんだ小鯛のくせに生意氣なといわれた調がおこそかに宣言した。



寺泊浜の南海岸に七ツ石の村がある。夏は民宿や海水浴で繁盛している。

むかしから海辺に、七ツの岩がある。クジラかオットセイみたいな岩が波にもまれている。

春三月の始めは、この岩にアオサが上ってくる。

早春の饅のかおりは、味噌汁にしても、味噌づけにしても、ふるさとの人たちの好物。本もきれいで。

寺泊の会場は、文化センター  
の出発式が港で開かれ、寺泊町  
長高橋誠さんは、町会議員や  
教育委員など関係者三十人、  
なじよもおらだつて、おわりが  
近づいたら、末期の水よりは、  
地の小鯛のオスイモノで、クチ  
ビルをうるおしてまいりましょ  
うやと思つたことであつた。



佐渡ヶ島が年間を通じてバッタリ見れる日は、すくない。今日は上等の方だ。佐渡は八里のサザ波こえて、鐘がきこえる寺泊佐渡おけさの一題。

本土から一番佐渡にちかい寺泊。だからむかしは寺泊から船が出た。それが種々な物語をうんだ。大声でよべば、むこうから返事がくるかと思うほど接近感がある。対岸は、仲よしの赤泊。七月になると、行ったりきたり。

昭和32年1月18日  
第三種郵便物認可

佐渡赤泊と仲よし50回

昭和十一年から佐渡の対岸赤泊村との親善大会が始まった。戦争で中断したが、戦後再開され、ことしで五十回目の両泊親善の大会が、七月十七日、十八日に赤泊村を会場に、にぎにぎしく開かれた。

昭和十一年から佐渡の対岸赤泊村との親善大会が始まった。戦争で中断したが、戦後再開され、ことしで五十回目の両泊親善の大会が、七月十七日、十八日に赤泊村を会場に、にぎにぎしく開かれた。

このあと、両泊子ども交歓会が、七月二十四日、二十五日に、こんどは、寺泊会場で開かれ赤泊見送りは少數だったが、五十年代の親善運動が展開されることだ。

このあと、両泊子ども交歓会が、

昭和十一年から佐渡の対岸赤泊村との親善大会が始まった。戦争で中断したが、戦後再開され、ことしで五十回目の両泊親善の大会が、七月十七日、十八日に赤泊村を会場に、にぎにぎしく開かれた。

昭和十一年から佐渡の対岸赤泊村との親善大会が始まった。戦争で中断したが、戦後再開され、ことしで五十回目の両泊親善の大会が、七月十七日、十八日に赤泊村を会場に、にぎにぎしく開かれた。

昭和十一年から佐渡の対岸赤泊村との親善大会が始まった。戦争で中断したが、戦後再開され、ことしで五十回目の両泊親善の大会が、七月十七日、十八日に赤泊村を会場に、にぎにぎしく開かれた。

このあと、両泊子ども交歓会が、



ナギサが遅くなつて、中央海水浴場の浜茶屋のならびは、遠望にちかい。あそこからここまで海水浴客は、歩いてくる。そこで、浜茶屋の一軒がナギサ近くに、この分店を出して人気を呼んでいる。

そばなどの軽食や、ラガービールなどに、ナギサに客があつまる。

今日は三十八度をこした暑さ。



夏休み直前の学校が浜にきて、プールとちがう海水にしたむ。  
まだ一般の海水浴客のこない内だ。  
念入りな準備体操をしてから海に入ってゆく。夏雲が、  
你意山にかかっている。  
ここは海水浴がおわるとむこうの水族博物館の見物に  
ゆくかも知れない。

(金山海水浴場)

# 寺泊港まつり

月6日(金)・7日(土)

PAKKO-チビコニスイカ商戦  
PAKKO-おまつり花火大会  
PAKKO-ハリセン公演、歌謡太鼓公演

PAKKO-寺泊サマーフェスティバル'99  
グスト角川音楽堂

大仏開帳式

寺泊港まつりは、八月六日、七日。  
花火や民謡踊りやいろいろと金のかかる演出が海の寺泊をもりあげる。  
この機会に、遠くの寺泊人が帰ってくる。お墓まいり  
かたがたである。

ま浦野双富市王きやはさやないみ金にか沙 つ茶葉士兵将んまいましましも や屋屋屋屋屋屋ちけややきさやす徳まめ菜	海浜民宿として中央海水浴場	海がすぐ目の前、金山の 美しい砂浜と、碧く透き通る	田辺原屋 第一ホテル	寺泊温泉北新館	田舎観光センター	住吉屋甚	寺泊そみ温泉	田舎観光センター	越後寺泊温泉郷組合が宣言。
七七七七七七七七七七七七七七七七 五五五五五五五五五五五五 一一一一一一一一一一一一一一	七五三一三四八五	七五一一二五四一 七五一一二〇一九	七五一一二四二八	七五一一二三三〇	七五一一二三二三	七五一一二二七二	七五一一二二五〇	七五一一二二二八	七五一一二二二一
一一二三四三二七四一	中央海水浴場	七五一一二五四一 七五一一二九	七五一一二四二八	七五一一二三三〇	七五一一二二七二	七五一一二二五〇	七五一一二二二八	七五一一二二二一	七五一一二二二一
八七八〇三八五二三六五五三五三五 二三五〇三三五五二四一七七六一 一一四七〇九八四一四四五五五五 一一一四七〇九八四一四四五五五五	七五一一二四二八 七五一一二九	七五一一二四二八 七五一一二九	七五一一二四二八 七五一一二九	七五一一二四二八 七五一一二九	七五一一二四二八 七五一一二九	七五一一二四二八 七五一一二九	七五一一二四二八 七五一一二九	七五一一二四二八 七五一一二九	七五一一二四二八 七五一一二九
東京都 金内 之雄 金金 萬円	備 考 これだけあるんですから、い があります。	九山太だま山飛日渡長 る本旅館八 丸長六庄ら庄鳥海館八 番番 ○一一二三二〇〇二二七八七 ○二三九〇〇二二七八七 二五八四四五五九一七	山田海岸駅						

経費御協力 敬称略 金券 万円	九山太だま山飛日渡長 る本旅館八 丸長六庄ら庄鳥海館八 番番 ○一一二三二〇〇二二七八七 ○二三九〇〇二二七八七 二五八四四五五九一七
府群馬県上尾市中市	川三島市
川松上井藤石部沢藤木谷池辺村谷	新小渡林邊黒山野喜誠
近平斎礼納菊渡田三正誠	新小渡林邊黒山野喜誠
斎美憲マト和昌順ト郡ミ正三三宏正昌久静	新小渡林邊黒山野喜誠
一キイ子純治シニヨ芳弘精郎平夫夫雄枝稔	新小渡林邊黒山野喜誠



寺泊浜の南端山田の村は、小さな集落のその入り口に、みごとな山田海岸駅が作られ、外來の人たちがひとときここで底抜けの静けさをたのしんでいた。

少しでも感じのよい環境づくりを願う山田の人々のあたかく誠実な投資で出来た駅。

木造、駐車場そしていつまでも清潔に運営されている。

